



COMUNICADO DEL CONSEJO RECTOR DEL FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA Y DANZA DE GRANADA:

El Consejo Rector del Festival Internacional de Música y Danza de Granada, reunido hoy en Granada, ha propuesto al gestor musical **Antonio Moral** como director del Festival, tomando el relevo de Pablo Heras-Casado.

Los miembros del Consejo Rector han valorado la excelencia en la trayectoria del candidato, su solidez y prestigio, así como su dilatada experiencia tanto en la dirección de festivales, como en la gestión pública al frente de organismos con gran proyección internacional.

Antonio Moral ha aceptado el nombramiento y asumirá la dirección del Festival Internacional de Música y Danza de Granada a partir del 3 de enero de 2020, y durante las próximas cinco ediciones.

El Consejo Rector se felicita por esta elección de consenso y da la bienvenida a Antonio Moral con el convencimiento de que su gestión contribuirá a que el Festival alcance las más altas cotas de excelencia y relevancia en el ámbito nacional e internacional, especialmente de cara a la celebración del 70 aniversario de esta muestra, previsto en verano de 2021, así como de la conmemoración del Centenario del Concurso de Cante Jondo, que se celebrará en 2022.

Granada, 18 de diciembre de 2019